
赤塚体育館 ご意見回答一覧
ご意見 回答

スタッフによって対応（ルール）が違う。場所取りや

順番

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。スタッフへの指導を

徹底してまいります。

初心者でも入れるスクール。フリープログラムがある

と嬉しいです。（特にダンス系）

ご意見ありがとうございます。プログラム改定の際に

参考にさせていただきます。

自販機前でたむろしてる人をなんとかしてほしい。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。巡回を強化し、状況

に応じて適切に対応させていただきます。

フロア、スタジオ、トレーニングルームなど全てがち

いさく狭い。

ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

空調とトレーニングルームが狭い。
ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

空調がききすぎて暑い

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。温度につきましては

適切な環境を維持するため、スタッフが空調の操作を

継続して参ります。

4月から団体への料金が上がりすぎだと思います。こ

れだと借りるクラブがなくなります。

ご意見ありがとうございます。

板橋区では定期的に使用料・手数料の見直しをおこ

なっており、現在の使用料・手数料は平成29年4月に

改正を行ってから変更されておりません。この期間に

実施された消費税の引き上げや昨今の物価高騰に伴う

経費増に反映していない事から、令和7年4月より使用

料を改訂させていただきます。

引き続き、施設の改修や接遇などのサービス・機能向

上に努めて参りますので、

今後とも体育施設をご利用していただきますよう重ね

てお願い申し上げます。



プール利用（子供達）が安い料金で水泳を習う教室紹

介のポスターの復活をお願いしたいと思います。

このプールで自主グループの安い教室があるのを知ら

ないで高い商業プールを利用する事になる親の負担を

考えてほしい！

ご意見ありがとうございます。板橋区の生涯学習課で

は、区民の方々の自主的なサークル活動の支援、生涯

学習団体やサークルの情報提供を目的として、生涯学

習団体・サークル名簿を作成しており、水泳の生涯学

習団体のうち、ホームページへの公開を希望した団体

の情報を掲載しておりますのでそちらをご確認くださ

い。ホームページに公開をしていない団体もあります

ので詳しくは生涯学習課にお問い合わせください。な

お、生涯学習サークル以外の団体の詳細については各

団体に直接お問い合わせください。

トイレの改修（洋式）をお願いします。
ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

トレーニングジムが寒いです。

ずっと窓開けてないで、時間でやってほしい。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。温度につきましては

適切な環境を維持するため、スタッフが空調の操作を

継続して参ります。

・〈予約可〉と〈予約者あり〉のサインを知らない人

が多い。

・トレーニングルーム内のスミスマシンについて、本

来使おうとする時に行動し（その時間含め）書くと思

うが

こちらではスミスを掃除してから時間を書く人が多

い。なんでだろう。と不思議です。

ご意見ありがとうございます。巡回を強化し、状況に

応じて適切に対応させていただきます。

ジム内に音楽が流して欲しいです。今はただマシンを

使用している機会的な音だけがして、とても無機質な

感じがします。

音楽を流して楽しくやりたいですね。

音楽を流すことを切望します。

ご意見ありがとうございます。トレーニングジムを含

め、館内ではBGM（優先）を流しております。

赤塚体育館の内装などリニューアルする時期が過ぎて

ると思います

ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。



IRさんと利用者さんの距離感マナーについて。スタジ

オ中は、プログラムの充実だけでいいと思います。

ご意見ありがとうございます。事実確認をした上で状

況に応じて担当インストラクターへ指導いたします。

コーヒー専用の自販機、お茶出来る場所が欲しい。
ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

ホコリが溜まってる時がある。電気ストーブがなく

なっていて寒さを感じる。受付では挨拶をしない人が

いる。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。清掃を強化して参り

ます。また、スタッフへの指導の徹底と、社員による

巡回を強化し、状況に応じて適切に対応させていただ

きます。

値段が高い

ご意見ありがとうございます。

施設料金に関しては体育施設条例で定められておりま

す。担当課へはご要望として報告させていただきま

す。

以前は外部のスイミングスクールのお知らせが掲示板

に貼り出されてたが、最近は貼られなくなってしまっ

たので情報が分からないので掲示板を再開して欲しい

ご意見ありがとうございます。板橋区の生涯学習課で

は、区民の方々の自主的なサークル活動の支援、生涯

学習団体やサークルの情報提供を目的として、生涯学

習団体・サークル名簿を作成しており、水泳の生涯学

習団体のうち、ホームページへの公開を希望した団体

の情報を掲載しておりますのでそちらをご確認くださ

い。ホームページに公開をしていない団体もあります

ので詳しくは生涯学習課にお問い合わせください。な

お、生涯学習サークル以外の団体の詳細については各

団体に直接お問い合わせください。

ジムと体育館利用者のロッカー室を分けて欲しい。体

育館利用者は大人数でロッカー室を利用するので、ジ

ム利用者が使えないまたはロッカー室に入れない場合

が多い。

ご意見ありがとうございます。団体の利用者に対して

は、可能な限り更衣室のロッカーの利用はご遠慮いた

だくようにお願いしております。更衣室の増設などは

大規模改修の際の参考にさせていただきます。



是非トイレを洋式に改修をしてほしい。トイレのス

リッパの取り換え。またシューズなし用のスリッパを

追加してほしい。現在は2足で足りません。

ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。スリッパにつきましては状況

に応じて対応させていただきます。

プールについて、冬季水温が低すぎる。ゴミが浮いて

いることがある。

ご意見ありがとうございます。水温につきましては適

正な温度になるよう最善を尽くして参ります。また、

巡回を強化し清掃を徹底して参ります。

シャワールームが寒くて使えない

ご意見ありがとうございます。施設老朽化によりシャ

ワールームやシャワーの水量が安定せず申し訳ござい

ません。適宜調整して参ります。

利用者におけるルールの徹底をすべきと考える、社員

が日常の利用を見ていない状況では致し方ないのかな

ルール違反が多いのも

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。スタッフへの指導の

徹底と、社員による巡回を強化し、状況に応じて適切

に対応させていただきます。

施設が老朽化している、建て替えを望む
ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

トイレ シャワーが古すぎる
ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

２月で大寒なのにインストラクターによっては暑がり

の人が窓を開け扇風機を５台つけて、まるで冷蔵庫の

中で踊っているようで手足が氷みたいになる。高島平

も小豆沢も扇風機が無いので普通に快適な温度なの

に、赤塚に来たら体調悪くなる

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。温度につきましては

適切な環境を維持するため、スタッフが空調の操作を

継続して参ります。



何を監視していますか…?

利用者は分からずにルール違反、低俗マナーを行って

しまいます。

50m往復コースを片道ずつ泳ぐ、フリーコースにも関

わらず25m、50m泳ぎ続け周りを気にしない等、監視

員が指導、アドバイス、マナー向上をすべきシーンな

のに何もしない。酷いのは居眠り。年々、監視員の質

低下が目に余ります。

社員、アルバイトなど関係無く、監視員として収入を

得ている以上、職務をキチンと全うして下さい。

閑散期にこそ上記職務を積極的に実施しなければ、夏

季休暇の繁雑期には事故多発してしまいます。

再度監視員さん、何を監視していますか…?

自問自答して改めて下さい。

事故が起きてからでは遅いのですよ。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。お客様が安心、安全

にご利用いただけるよう、巡回を強化しスタッフの教

育を徹底して参ります。

板橋在住、在勤以外の利用料を高くしてもよいので

は？

ご意見ありがとうございます。

施設料金に関しては体育施設条例で定められておりま

す。担当課へはご要望として報告させていただきま

す。

自動販売機の前にたむろしてる中高生？をなんとかし

ていただきたいです

ご意見ありがとうございます。巡回を強化し、状況に

応じてお声がけさせていただきます。

スタジオを広くしてほしい。
ご意見ありがとうございます。大規模改修の際の参考

にさせていただきます。

シャワーについて

経年劣化なのか？人の誤操作なのか？完全に水が止ま

らないものが多く、水が垂れ流しになっていることを

よく目にします。

床などについて

特にマットやスノコの自然損耗なのか？カビなのか？

とても不衛生な感じがして気になります。

ご意見ありがとうございます。施設老朽化によりシャ

ワールームやシャワーの水量が安定せず申し訳ござい

ません。適宜調整して参ります。マットやスノコに関

しては清掃を強化して参ります。



卓球教室があるなら参加したい。プールの所にも色ん

なイベントのチラシを貼って欲しい。

ご意見ありがとうございます。板橋区立屋内体育施設

では競技場一般開放日に卓球指導員を配置しておりま

すのでぜひご参加ください。詳細は館内掲示やホーム

ページをご確認ください。

ストレッチスペースに鏡があれば、スクワットの姿勢

が崩れていないか確認できるので助かります。鏡あり

の第二ルームを使えるといいです。

ご意見ありがとうございます。設備改善につきまして

は、大規模改修の際の参考にさせていただきます。現

在、トレーニングジム内のご案内に表記されている時

間は２スタジオにてストレッチが可能です。ぜひご利

用いただけますと幸いです。

オリジナルダンスでの番号順入場の件で、後からの番

号が先に入ったりするのでそこを規制してほしい。あ

と、空いてる場所をスタッフが前は教えてくれてたの

にそれをやってくれない。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。整理券番号順にス

ムーズに入場が出来るよう、スタッフが状況に応じて

適切に対応させていただきます。

・4月から利用料金頑張り上がる

板橋区内の料金と区外の人の料金に差を付けても良い

と思う

しっかり税金を払っているのだから

ご意見ありがとうございます。

施設料金に関しては体育施設条例で定められておりま

す。担当課へはご要望として報告させていただきま

す。

有料スクール参加の際駐車料金の割引を考えて欲しい

ご意見ありがとうございます。駐車料金に関しては体

育施設条例で定められております。ご理解の程お願い

申し上げます。担当課へはご要望として報告させてい

ただきます。

オリジナルヒップホップは抽選ですが、今回も2週連

続で落選です。もう何度もお願いしていますが変わら

ないので無理かもしれませんが、ぜひ公平に当たるよ

うにして欲しいです。

必要であれば表を作るので、申し込みした人と当たっ

た人にチェックを入れる事でずっと当たっている人と

何度もハズレる人がわかると思います。ぜひご検討く

ださい、よろしくお願いします🙇

ご意見ありがとうございます。個人の当選率を加味し

た抽選システムは「抽選」として不公平になるため実

施しておりません。またオリジナルHIP HOPは有料ス

クールと違いフリープログラムのため不特定多数の方

が参加されます。参加希望者が固定されていない上、

個人の当選率管理は難しいと考えております。

そのため当選回数を均等にすることは困難と考えます

ので、現行の抽選方法が最も公平な抽選方法となりま

す。ご期待に沿えず申し訳ございません。



定期的に職員が巡回しているので安心して利用できま

す。こちらから声をかけることはめったにありません

が、職員からいつも挨拶していただいています。

ご意見ありがとうございます。今後ともご利用者様に

安心・安全・快適にご利用いた

だけますよう努めてまいります。

①プールの開館時間を９時からにしてほしい。②急な

休館の場合は事前に必ず知らせてほしい（LINEや掲

示板だけだと見ない場合があるので事前に来た人達に

「臨時休館日のお知らせ」を書いた紙を配る等の工夫

が必要だと思う）③プールの大人料金は少々高いので

頻繁に来た人には割引サービスをしてほしい。④プー

ルの一般開放の日を増やしてほしい。

ご意見ありがとうございます。①区立学校の夏休み期

間は一般公開となり、午前９時からの利用となりま

す。②臨時休館の際には各所入口にご案内の掲示させ

ていただきます。③施設料金に関しては体育施設条例

で定められております。④プールの一般開放日につき

ましても担当課へはご要望として報告させていただき

ます。


